



El profesor José A. Mirón, premiado por la Sociedad Científica de Médicos residentes

L.G.

El profesor de la Universidad de Salamanca José A. Mirón Canelo ha sido galardonado por la Sociedad Científica de Médicos de Residencia (SEMER) con el Premio a la Calidad en relación con la Atención Sociosanitaria, en reconocimiento a su docencia y de investigación sobre la mejora de la atención a los grupos vulnerables como son los ancianos y/o discapacitados y/o dependientes.

Mirón Canelo recibió el galardón en el transcurso de la celebración del XIII Congreso Nacional de la Sociedad, en la que se encuadran distintos profesionales sanitarios que atienden a pacientes ancianos y mayores con dependencia y/o discapacidad, celebrado en Cartagena del 7 al 9 de noviembre.